

## **IV - GV 7.11.2022**

### **Vergabe von Freikarten für den Besuch der Renntage auf der Rennbahn Hoppegarten**

Die Gemeinde Hoppegarten schließt (seit 2010) jährlich eine Vereinbarung mit der Rennbahn Hoppegarten GmbH & Co. KG zum Sponsoring des Partnerschaftsrennens am Tag der Deutschen Einheit.

Entsprechend der vertraglichen Vereinbarung zahlt die Gemeinde Hoppegarten der Rennbahn Hoppegarten GmbH & Co. KG einen Betrag in Höhe von 8.000 Euro (im Haushalt unter der Kostenstelle 4210050 Konto 52712001 eingestellt).

Dafür verpflichtet sich die Rennbahn Hoppegarten GmbH & Co. KG die Gemeinde als Sponsor für dieses Rennen zu benennen („Preis der Gemeinden Hoppegarten und Iffezheim“), eine Seite im Programmheft für den 03.10. zur Verfügung zu stellen, 3 Fahnen am Geläuf zu hissen, max. 20 Plätze auf der Haupttribüne für diesen Tag zu reservieren sowie für die Saison 500 Freikarten der Kategorie Sattelplatz/Flanierkarte zur Verfügung zu stellen.

Diese Freikarten werden Bürgern der Gemeinde und Gästen zur Verfügung gestellt.

Zum einen erhalten ehrenamtlich Tätige Karten für Rennen, zum anderen erhalten am 03.10. nicht nur Gemeindevertreter, sondern auch Bürger aus unseren beiden Partnergemeinden Freikarten.

Des Weiteren haben alle Mitarbeiter\*innen der Verwaltung die Möglichkeit, zwei Freikarten zu bekommen, die Information dazu erfolgt an alle per Mail.

Wie auch die Amtsvorgänger Klaus Ahrens und Karsten Knobbe hat auch der derzeitige Bürgermeister der Gemeinde Hoppegarten einen von der Rennbahn Hoppegarten GmbH & Co. KG ausgestellten Arbeitsausweis (ehemals All Access-Ausweis genannt) für den Besuch der Renntage von der Rennbahn Hoppegarten erhalten. Dieser Ausweis ist kostenfrei. Er erlaubt den Zugang zu den Tribünen (gilt auch für die Klubtribüne) und zum Waage-Bereich, er beinhaltet jedoch nicht den Anspruch auf einen Sitzplatz bzw. auf Verköstigung.

Der Bürgermeister nimmt an den Renntagen repräsentative Aufgaben wahr. Dazu zählen Gespräche mit Gästen aus Politik, Wirtschaft und Kultur sowie mit der Presse, die durchaus auch auf der Klubtribüne stattfinden können.

Einen solchen Arbeitsausweis haben auch Frau Krüger als Mitarbeiterin für Öffentlichkeitsarbeit und Frau Bertz, da diese den S5- Stand regelmäßig auf der Rennbahn betreut. Beide Mitarbeiterinnen nutzen den Arbeitsausweis ausschließlich zu dienstlichen Zwecken.